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РЕФЕРАТ ДИПЛОМНОЙ РАБОТЫ 

 

Объем: 50 страниц. 

Ключевые слова: США, ВЕЛИКОБРИТАНИЯ, СВОБОДА ПЕЧАТИ, 

ЖУРНАЛИСТ, СОЦИАЛЬНАЯ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ, КОНЦЕПЦИЯ, СМИ, 

ИНФОРМАЦИЯ, ЖАНР. 

Объект дипломной работы: Исследуется история формирования и 

развития СМИ в США и Великобритании. Содержится анализ значения и роли 

СМИ в США и Великобритании, связанные со свободой прессы и 

общественного долга. Рассматриваются различные определения свободы прессы 

и заострено внимание на таком элементе свободы прессы в США и 

Великобритании,  как вмешательство в личную жизнь людей. 

Результаты исследования последовательно изложены в трёх главах. При 

этом в первой главе рассматриваются общие характеристики основных понятий 

свободы прессы, а во второй и третьей главах – принципы социальной 

ответственности журналистов в США и Великобритании, а также влияние 

принципа социальной ответственности на состояние современного медийного 

пространства в США и Великобритании. 

Приобретен широкий круг знаний о свободе печати и социальной 

ответственности журналистов, Результаты исследования могут быть 

использованы при написании учебных пособий, чтении лекций, углубленном 

изучении данной проблемы. 
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ABSTRACT 

 

Volume: 50 pages. 

Keywords: USA, UK, FREEDOM OF THE PRESS, NEW REPORTERS, 

SOCIAL RESPONSIBILITY, PERSPECTIVE, MASS MEDIA, INFORMATION, 

SPECIES.  

The purpose of this paper: To study the formation and development history of 

mass media in the United States and the United Kingdom; To analyze the importance 

of press freedom and social responsibility and role in the United States and the United 

Kingdom; To compare the definition freedom of the press in the United States and the 

United Kingdom and the environment of publication freedom in both countries. 

 This study describes the results consistent with the three chapters. The first 

chapter describes the basic concepts and characteristics involving freedom of the 

press ,while the second and the third chapter describes prejudice, correspondent social 

responsibility, as well as the influence of social responsibility  in media environment in 

both the U.S. and the UK .  

 This paper is based on broad access to reporters about press freedom and social 

responsibility. The research results can be used for textbooks, handouts, and in-depth 

study. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


